'U CIUDAD

LOJ

Renabilitación del teatro. La reforma del Teatro Imparial ya tiene proyecto de ejecución. Costará cinco millones de euros y preservará los restos arqueológicos encontrados en el interior. Tendrá 325 butacas (algo menos que ahora) y podrá acoger también ballet y conciertos.

LAS GABIAS

Visita de guías veteranos. Un grupo de 50 jubilados de Antequera que ejercen de guías voluntarios en su localidad visitaron ayer el municipio. El Ayuntamiento quiere incluir al pueblo entre diversos circuitos turísticos.

OTUR/

Reparto de plantas. El Ayuntamiento va a repartira miles de plantas y árboles, tanto en el centro como en la veintena de urbanizaciones del municipio, para embellecer y repoblar los jardines. Las especies más solicitadas son cipreses, naranjos y

MARACENA

Apoyo a la memoria histórica. El Ayuntamiento, con el apoyo de todos los partidos, ofrecerá sus archivos y cooperará con los familiares afectados por la represión franquista.

Y MUCHO MÁS, EN..

20minutos.es /granada

Toda la información de tu ciudad actualizada, el tiempo, el callejero, la cartelera, búsqueda de empleo... Todo a un clic.

La Policía se echa a la calle para evitar robos y atracos

El lunes comienza un plan de seguridad en zonas comerciales y turísticas. **La vigilancia se refuerza con más agentes.** Los delitos crecen un 3,4% en 2008

ÁNGELES HUERTAS

Tirones de bolsos, hurtos de carteras, robos en el interior de los vehículos... Los delitos en Granada han aumentado un 3,4%, según datos de la Subdelegación del Gobierno. Más de 21.100 acciones delictivas durante 2008 (unas 58 al día).

Estas cifras han provocado que la Policía Nacional decida reforzar su presencia en las calles de la ciudad para prevenir, entre otros, atracos y robos a establecimientos. Desde el 2 de febrero, las zonas comerciales y turísticas estarán especialmente controladas por los 700 agentes disponibles en la capital.

El efecto mediático del Albaicín

La Subdelegación del Gobierno asegura que en el Albaicín no se producen más robos o atracos que otras zonas de la ciudad y que la delincuencia no ha subido en el barrio en los últimos meses, tal y como aseguran los vecinos. «Lo que ocurre», afirma Cruz, «es que debido a sus características, todo lo que pasa en sus calles tiene una gran repercusión mediática».

Centro histórico, Alhambra, Albaicín, Sacromonte, Zaidín, Chana y el área de Alcampo contarán con patrulas permanentes que se reforzarán en los horarios de mayor afluencia de público.

«La intención», según Antonio Cruz, subdelegado del Gobierno en Granada, «es garantizar la seguridad ciudadana en las zonas más conflictivas de la ciudad». De este modo, la unidad de Seguridad Ciudadana se ha reforzado y contará con la ayuda de los agentes de Extranjería, Científica o Judicial.

La Policía Local también participará en estas patrullas preventivas, que tendrán en cuenta la experiencia de los vecinos. Los agentes se reunirán con las asociaciones dentro de diez días para conocer qué problemas concretos tienen, en qué zonas se producen «y dónde están las bolsas de delincuencia para actuar de forma inmediata», señala Cruz.

Esta medida, que durará aproximadamente un mes, se completará con una campaña informativa en las zonas de ocio y locales comerciales. Carteles en los que la Policía recordará a los viandantes que vigilen sus objetos personales. La medida ya ha sido puesta en marcha en el aeropuerto de Málaga, y según Antonio Cruz, es el lugar donde menos robos se producen pese a la gran afluencia de público.



Bola de Oro, contra el proyecto de un parque de cemento

Los vecinos de Bola de Oro solicitaron al Ayuntamiento que el área cercana a las pistas deportivas se convirtiera en un parque periurbano con zonas verdes y juegos infantiles. El Consistorio, en cambio, ha presentado «un proyecto de cemento, pistas de skate, breakdances y espacios para bicis bmx y grafiteros», denuncia el PSOE. Los vecinos creen que la zona se puede convertir en otro botellódromo y consideran que las instalaciones propuestas podrían ubicarse en el ya existente y no en un barrio que demanda un parque familiar con instalaciones deportivas para los residentes.

14.471 MENSAJES de móvil ha enviado la Junta durante 2008 a los granadinos inscritos en el servicio Salud Responde



Un nuevo centro cívico

Los representantes de las asociaciones de vecinos y la presidenta del Distrito Genil (en la foto) visitaron ayer las instalaciones del centro cívico de la zona. El edificio se inaugurará, según el Ayuntamiento, en breve, tras un retraso cercano a un año por un problema de goteras.

62 puestos de trabajo en 6 pueblos

Atarfe, Castril, Cijuela, Gor, Polícar y Santa Fe recibirán más de 1,6 millones de euros para ejecutar once proyectos incluidos en el Programa al Empleo de la Junta. Las obras crearán 62 empleos.

Se fuga mientras pegan a los agentes

La Guardia Civil de Loja ha detenido a J.C.C., al que se le atribuyen siete robos. El joven iba a ser detenido el día 5, pero se fugó mientras los familiares pegaban a los agentes que intentaban arrestarlo.

Taller de dibujo para mayores

Lo organiza la facultad de Bellas Artes y es para mayores de 55 años. Pueden participar artistas, licenciados y profesores para reciclar sus conocimientos. Hay 20 plazas. Información: www.ugr.es.

Exámenes para 234 desempleados

Esta es la cifra de jóvenes en paro que se han presentado a las pruebas del plan Practiquemos de la Junta. Optan a recibir formación y hacer prácticas en una empresa andaluza o en una europea.

Acceso bloqueado en Empleo

Unos 50 desempleados de la Asamblea de Parados bloquearon ayer los accesos a la Delegación de Empleo para protestar por la poca implicación de la administración para resolver su situación.

12 imputados por el suceso del viaducto de la A-7

La estructura se derrumbó en noviembre de 2005. La juez ha concluido la instrucción del accidente laboral ocurrido en la A-7 en Almunécar, por el que ha imputado a 12 trabajadores del Ministerio de Fomento y de las constructoras. La magistrada considera que pudieron cometer un delito contra la seguridad de los trabajadores, homicidio imprudente y lesiones imprudentes.



fallecieron al caerse el puente, cinco portugueses y un español

El estudio de Seguridad y Salud de Fomento y de las empresas no contemplaban la revisión de la autocimbra que provocó la caída del viaducto, donde murieron seis personas.

Tampoco hay constancia de que el personal revisara la estructura habitualmente, por lo que la juez concluye que no se siguió un plan de control y seguimiento de los equipos.



Participantes en una anterior edición del Cascamorras.

El Cascamorras, entre las fiestas populares más valoradas del país

Miles de turistas acuden al festejo cada año. Declarada Fiesta de Interés Turístico Nacional en 2006, el Cascamorras de Baza y Guadix compite con cerca de un millar de festejos populares de España para alzarse como la mejor fiesta del país.

La iniciativa, puesta en marcha por tres empresarios granadinos, cuenta en Internet con su mejor aliado. Así, desde el pasado mes de septiembre, www.7mejores.es invita a los internautas a votar por su favorita y a proponer sus propias candidaturas, según explica uno de los promotores, Luis Márquez.

Así, en el *ranking* nacional compiten una treintena de festejos granadinos, aunque por el momento no ocupan los puestos más ventajosos. Entre las diez más votadas, Granada sólo tiene una candidatura, la del Cascamorras, que ocupa el sexto lugar. Le sigue en el puesto número 14 Cúllar, que propone su fiesta de Moros y Cristianos.

Desenlace

El 30 de abril se hará la primera criba, dejando la lista con las 50 más votadas, mientras que el nombre de la ganadora se conocerá el 23 de septiembre. Las fiestas de San Juan de Soria son, por el momento, las más valoradas del concurso. B. DAMIÁN